

Martes, 3 de Julio de 2007

[Contacte con nosotros](#)[Publicidad](#) | [Sugerencias Web](#)

Inserte su publicidad aquí

www.publicacionesdelsur.net**Noticias****Andalucía****España****Mundo****Economía****Sucesos****Sociedad****Cultura****Deportes****Contraportada****Portada****Actualidad
Local****Deportes
Local****Editorial****Opinión****Noticias Actualidad Local****Adroches organiza debates sobre la nueva estrategia rural***A las mesas de trabajo asistirán más de un centenar de organismos de la zona* **ANTONIO MANUEL CABALLERO/POZOBLANCO**

La sede del Grupo de Desarrollo Rural de los Pedroches (Adroches), en Dos Torres, ha acogido las dos primeras reuniones de mesas de debate acerca del medio físico y medio ambiente y de población y sociedad que forman parte del proyecto denominado Nueva Estrategia Rural para Andalucía (Nera) que persigue diseñar las actuaciones que se deberán acometer en el Plan Estratégico 2007-2013 en nueve materias, ya que junto a las abordadas también se convocarán encuentros sobre infraestructuras y transportes, comercio mayor y menor, turismo rural, agroalimentaria y agrícola, otras industrias y organización administrativa y entorno.

Según informó Adroches, en la mesa de Medio Físico y Medio Ambiente participaron entidades como Emproacsa, la Universidad de Córdoba, Mancomunidad de Municipios Los Pedroches, Unidades Territoriales de Empleo, Desarrollo Local y Tecnológico, Consejería de Medioambiente, Parque Natural de la Sierra de Cardena y Montoro, y representantes de ayuntamientos de la comarca.

En esta mesa se trataron temas como la dotación, situación y aprovechamiento de los recursos naturales de la zona y ordenación del territorio. Se destacaron las necesidades más prioritarias en relación a la conservación de nuestro entorno natural tanto de la dehesa como del olivar. De igual forma, se establecieron las bases para las futuras estrategias sobre educación ambiental, sobre la cooperación entre distintos agentes implicados en el desarrollo de una producción agrícola sostenible, se asentaron propuestas de la aplicación de sistemas de reutilización de residuos agrícolas y de regeneración del suelo agrario, así como el aprovechamiento de las energías renovables en la comarca entre otras materias.

La mesa de debate sobre Población y Sociedad estuvo representada por entidades de Servicios Sociales Comunitarios, ayuntamientos, Mancomunidad de Municipios de Los Pedroches, Servicio Andaluz de Empleo, Unidades Territoriales de Empleo, Desarrollo Local y Tecnológico y asociaciones de empresarios.

Los participantes subrayaron la importancia de la creación de redes económicas sectoriales para potenciar y hacer más competitivas las empresas, así como la idoneidad de ejecutar un mayor impulso de los recursos que la comarca dispone donde la innovación y la formación profesional adaptada a las necesidades sean claves para el desarrollo. El debate se amplió a materias tan importantes como educación complementaria, la conservación de nuestro patrimonio cultural o los asuntos sociales.

[Comente esta noticia en el Foro](#)**Publicidad**

Servicios**Televisión****Cartelera****Farmacias****Horóscopo****Azar****Foros Discusión****Especiales****Mundial Motociclismo****2004**

Liga**2004/05**